

Was die Jahresberichte erzählen ...

Schon das Durchstöbern der jeweiligen Jahresberichte ist eine faszinierende Zeitreise. Denn neben den immer wiederkehrenden administrativen und finanziellen Angaben sind es vor allem die persönlichen Erlebnisse, die einige von uns bei den Hilfsgüter-Empfängern erfuhren: zum Einen die oft nur schwer zu ertragende und auch für unsere Besucherinnen dort schwer mit anzusehende Not, zum Andern die Dankbarkeit und Freude und Bescheidenheit der Menschen. Aber auch die Leistungen der vielen freiwilligen Helferinnen und zum Teil ja auch Helfer erstaunen von Jahr zu Jahr aufs Neue. Und immer wieder gibt es Überraschungen. Oft waren dies auch im richtigen Moment eintreffende, gerade gesuchte Waren. Wir sprechen dann von „Hilfe von oben“. So viele Jahrzehnte machen immer wieder deutlich: Wenn auf diesem Hilfs-Werk kein Segen läge, gäbe es das Hilfswerk Liechtenstein längst nicht mehr ...